

Santiago de Chile, 14 de marzo de 2020.

Monseñor  
**Celestino Aós Braco**  
Arzobispo de Santiago  
P R E S E N T E

Estimado hermano

Te escribo para compartir contigo y la comunidad eclesial mi gratitud a Dios por la vida y ministerio del presbítero **Mariano Puga Concha**, de cuyo fallecimiento nos enteramos este sábado 14 de marzo.

Soy consciente de que esta gratitud a Dios por el padre Mariano la comparte un grupo grande de compatriotas de diversas generaciones que fueron testigos de su anuncio del Evangelio de Jesucristo en favor de los más pequeños y sencillos, en favor de muchas personas en situación de pobreza, de obreros y de trabajadores, de personas privadas de libertad, de enfermos con enfermedades terminales, y de tantos otros grupos vulnerables.

El camino incansable en su opción por el respeto de la vida y la dignidad de toda persona que recorrió el padre Mariano, acompañado por otros consagrados y laicos e inspirado en Jesús, sigue hoy alumbrando nuestro camino, sobre todo en esta hora difícil del país. Que, como él, nos empeñemos en mirar a Cristo Resucitado y Liberador, fuente de Paz y Justicia.

Te ruego extender estas condolencias a la familia del padre Mariano Puga, a las comunidades donde ha servido y a todos quienes encontraron en su vida un modo de comprometer toda su vida en el seguimiento a Jesús.

Que descanse en la paz del Señor.

Fraternalmente en Cristo,

  
+ **Santiago Silva Retamales**  
Obispo Castrense de Chile  
Presidente

